



CALL FOR PAPERS

// ZEW WORKSHOP

6. Arbeitstreffen zu umweltökonomischen Analysen mit Amtlichen Firmendaten für Deutschland (AFiD)

14. – 15. April 2026 | Mannheim · Germany

Die Arbeit mit administrativen Daten auf Mikro-Ebene gewinnt im umweltökonomischen Bereich zunehmend an Bedeutung. Das ZEW Mannheim veranstaltet hierzu am 14. und 15. April 2026 das sechste **Arbeitstreffen zu umweltökonomischen Analysen mit Amtlichen Firmendaten für Deutschland in Mannheim**. Im Mittelpunkt stehen die Präsentation und Diskussion neuer Forschungsbeiträge zu umweltökonomischen Fragestellungen mithilfe von amtlichen Firmendaten (AFiD) der Forschungsdatenzentren der Statistischen Ämter. Zudem bietet der Workshop ein Forum zum Austausch zwischen Datennutzern/-innen und Datenanbietern. Interessierte Forscher/-innen werden gebeten, ein Abstract von 600 bis 1.000 Wörtern (einschließlich Bibliografie) bis zum 15. Januar 2026 an afid@zew.de zu senden. Work-in-Progress ist ausdrücklich erwünscht – wir möchten darauf hinweisen, dass auch Projektskizzen vorgestellt werden können.

Fristen

- » 15. Januar 2026 | Einreichungsschluss
- » 31. Januar 2026 | Entscheidung über Teilnahme

Weitere Informationen

Es wird keine Konferenzgebühr erhoben. Weitere Informationen werden nach und nach auf der Veranstaltungswebseite veröffentlicht: www.zew.de/afid2026. Gefördert aus dem Fonds Deutscher Studienpreis der Körber-Stiftung.

Organisation

- » Kathrine von Graevenitz, ZEW Mannheim & Universität Mannheim
- » Elisa Rottner, ETH Zürich & ZEW Mannheim



ZEW

Kontakt

ZEW – Leibniz-Zentrum für Europäische Wirtschaftsforschung
Forschungsbereich „Umwelt- und Klimaökonomik“
E-Mail: afid@zew.de



CALL FOR PAPERS

// ZEW WORKSHOP

6th Workshop on Environmental Economic Analyses Using Official Firm Data for Germany (AFiD)

14 – 15 April 2026 | Mannheim · Germany

ZEW Mannheim is pleased to announce the sixth **Workshop on Environmental Economic Analyses Using Official Firm Data for Germany**, which will take place in Mannheim on 14 and 15 April 2026. Please note that parts of the workshop will be held in German. The primary focus of the event is the presentation and discussion of new research findings from analyses in the field of environmental economics using official firm data for Germany (AFiD) from the research data centres of the statistical offices of the Länder. In addition, the event shall facilitate the exchange of information between data users and data providers. Researchers are invited to submit an abstract of 600 to 1,000 words (including bibliography) to afid@zew.de no later than 15 January 2026. Researchers are explicitly encouraged to submit work-in-progress. Project outlines may also be submitted.

Deadlines

- » **15 January 2026** | deadline for submission
- » **31 January 2026** | notification of acceptance

Additional information

There is no participation fee. You can find more information at www.zew.de/afid2026. Financial support by the Körber foundation's German study prize fund is gratefully acknowledged.

Organisation

- » Kathrine von Graevenitz, ZEW Mannheim & University of Mannheim
- » Elisa Rottner, ETH Zürich & ZEW Mannheim



Contact

ZEW – Leibniz Centre for European Economic Research
Research Unit “Environmental and Climate Economics”
Email: afid@zew.de